



Frankfurt-Dubai Gesellschaft e. V.
Sitz.: Frankfurt am Main
Gründungsjahr : 2006
Registerblatt: VR 13426
e-mail Frankfurt-Dubai-Gesellschaft @t-online.de

Vorstellung

Willkommen bei der Frankfurt Dubai Gesellschaft e.V.

Der Verein Frankfurt-Dubai-Gesellschaft e.V. verfolgt das Ziel, die Freundschaft und das Verständnis zwischen Kulturen zu fördern.

Der Verein möchte hierbei im Sinne der Völkerfreundschaft, durch gegenseitige Begegnungen, in den Bereichen der Kultur, der Bildung, und des Sports Kooperationen erzielen. Des weiteren konzentriert sich der Verein auf soziale Aktivitäten innerhalb unserer Gesellschaft.



Vorstand : Dipl.- Ing. Andreas Mengler, Oxana Buz,
Abdeslam Kabze

Herzlich Willkommen

Der Verein Frankfurt-Dubai-Gesellschaft e.V. möchte zwischen Menschen unterschiedlicher Kulturen, im Sinne der Völkerfreundschaft vermitteln. In den Bereichen der Bildung, des Sports, der Jugendförderung kooperieren und Kontakte herstellen.

Die Kulturverständigung steht hierbei im Mittelpunkt der Vereinsaktivitäten.



Im Jahr 2006 erfolgte die Gründung der Frankfurt Dubai Gesellschaft e.V.

Soziale Unterstützungsmaßnahmen

Soziale Projekte sind ein Anliegen der Frankfurt-Dubai-Gesellschaft e.V.

Organisatorische Unterstützungen in den Bereichen der Vereinsintegration, sowie bei der Suche nach Bildungsmaßnahmen leisten.

Besuch der internationalen Tourismusbörse Berlin

Besuch und Informationsaustausch über die Reiseziele Frankfurt am Main, sowie den Vereinigten Emiraten und Dubai City vornehmen.

Gala der Kulturen/Parade der Kulturen

Beteiligung an den Veranstaltungen „**Gala der Kulturen**“ mit organisatorischer

Unterstützung, sowie der Veranstaltung „**Parade der Kulturen**“ wahrnehmen.

Besuch der IMEX-Messe in Frankfurt a.M.

Die IMEX ist die internationale Messe für Kongresse, Meeting, Reise und Eventveranstaltungen.

Die Stadt Frankfurt am Main und Dubai City präsentieren sich jährlich bei der IMEX-Messeveranstaltung den Besuchern.

Informationsaustausch mit der Frankfurt-Dubai-Gesellschaft e.V.



Förderung Jugendsport

Unser besonderes Anliegen ist der Jugendsport. Hierzu gehört die Förderung einer Jugendfußballmannschaft und das Anliegen den Jugendaustausch mit der Partnerstadt zu suchen.

Besuch der Expo Weltausstellung Dubai City

